



～お口は健康の窓口～

木の実歯科 ふれあいレター



J-VAC 171 第号  
JVAC-QM0430

2019年10月2日発行

木の実歯科

札幌市手稲区西宮の沢1条4丁目10-17

☎011-685-8211 FAX011-685-8311

HP <http://www.hakusui-kai.jp>

## 総入れ歯の勉強

8月17日(土)、18日(日)と2日間に渡り、総入れ歯のスペシャリスト・松丸悠一先生のプライベート講習会を受けてきました。

会場はなんと木の实歯科で、総入れ歯の重要な勤どころと、型取りの仕方、入れ歯本体をつかった専門的な型取りのどれもがものすごく奥が深かったです。

木の实歯科の隣に併設している札幌メディカルの技工所さんには、松丸先生と入れ歯を作っている上手な技工士さんもいますので、これを機に、総入れ歯の方はもちろん、困っている患者さんに貢献していければ！と思います。

中台



## ヘアドネーション

幾分前の出来事になりますが、1月の終わりにヘアドネーションをしました。

病気や不慮の事故、髪を失った子供達のカツラを作るボランティア団体に髪を寄付することです。

このような活動を知って人生で初めてロングヘアにし、寄付することが出来ました。

越智



## 峰村先生結婚式

9月16日(月)札幌パークホテルにて、3月まで白水会に勤務されていた、峰村先生の結婚披露宴が行われ、木の实歯科からも多数、出席しました。

式は峰村先生らしい、暖かいもので、料理に先生が育てた野菜が振る舞われたり、鏡開きがあったりと、面白い工夫が凝らされていました。

出席者からの祝福に幸せそうな2人を見ることも出来、心温まる結婚式となりました。

峰村先生、末永くお幸せに。

安岡



## 中華人民共和国 小児歯科医師の皆様が訪問

9月18日(水)午前、中華人民共和国、三叶児童口腔医院の小児歯科の先生の皆様が本院を訪問されました。

今回、いらした30名の皆様は診療のシステム、設備の状況、歯科医師、歯科衛生士、歯科技工士の働きぶりなど熱心に見学されました。

日本の開業医を見学したいとの要望に応えるべく、北海道医療大学歯学部小児歯科学教授の齋藤先生のご縁でしたが、今回の見学が少しでも有意義なものであったなら嬉しいことです。

菘輪



## 王位杯

9月23日(月)、石狩サンビレッジで行われた、インドアテニスの大会に出場してきました。

当日は台風が来てたこともありすごい雨でしたが、室内なので、天気の影響を受けなくて良かったです。

久しぶりの試合で、団体戦ということもあり少し緊張しましたが、3戦すべて勝利し、優勝することが出来、来月の大会に向けての自信につながりました。

優勝賞品である大量のテニスボールとビールひと箱をもらい、充実した休日となりました。

仕事もテニスも全力で臨めるよう、体調管理にも気を付けていきたいです。

本間

